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Clima politico infuocato e a sinistra provano a ricompattarsi 

Maggioranza appesa a un filo
 
Prove tecniche di elezioni
 

BASTIA UMBRA - Francesco 
Lombardi per il Partito Democrati
co, Stefano Ansideri per il Popolo 
delle Libertà e Rosella Aristei per 
le forze alternative della sinistra, 
antiberlusconiane, ma contro l'at
tuale governo. Questo potrebbe es
sere il quadro che si delineerà da 
qui allla primavera del 2009, quan
do i cittadini saranno chiamati al
le urne. Ma il primo dubbio èlega
ta alla ricandidatura del sindaco 
uscente. Rebus non da poco. Che 
il fronte avverso, quello del Pdl, 
sta cavalcando alla grande e non a 
caso ha aperto le ostilità portando 
a Bastia Umbra il popolare mini
stro della funzione pubblica, Rena
to Brunetta. Per il momento, però, 
pare che il Pdl stia ancora contrat
tando l'alleanza con l'Udc esoprat
tutto pressando per la candidatura 
di Stefano Ansideri. Alla griglia di 
partenza anche Luca Livieri, attua
le consigliere comunale eil vetera
no Massimo Mantovani, già in pas
sato candidato asindaco. Il centro
destra fiuta l'aria e si prepara per 
l'assalto finale a uno dei bastioni 
della sinistra umbra, il Comune di 
Bastia Umbra. Un eventuale cam
bio di colore comporterebbe una 
svolta epocale, sicuramente ricca 
di ripercussioni anche a livello 
comprensoriale. All'interno del 
Pd è tutto un fiorire di ipotesi, 
molte delle quali riconducibili al 
tandem Tabarrini·Marchi. Ma idi
retti interessati, almeno pubblica
mente, tacciono. Del resto la pata
ta è incandescente, stando i muri 
di cemento armato che separano 
ex Ds e ex Margherita. 
Un nuovo quadro si prospetta per 
tutti coloro che sono usciti dalla 
maggioranza, ma che intendono ri-

Calendimaggio
 
e tasse
 

C'è polemica
 
ASSISI - "Esiste una norma che 
prevede l'esenzione sul reddito 
per le associazioni e gli enti 'che 
operano per la realizzazione di ma
nifestazioni di particolare interes
se storico, artistico e culturale, le
gate agli usi ed alle tradizioni delle 
comunità locali' e che ne facciano 
domanda". Sulla Gazzetta Ufficiale 
del 17 luglio è stato pubblicato un 
decreto in cui sono elencati ben 
703 enti e associazioni che.hanno 
ottenuto tale agevolazione, e se vi 
figurano il Palio di San Michele di 
Bastia e l'Ente Fuga del Bove di 
Montefalco, manca il Calendimag
gio. Perché sindaco e assessore 
con delega al Calendimaggio non 
hanno fatto la richiesta?" E' quan
do si chiede, dal blog del Pd di 
Assisi, http://pdassisi.ilcannocchia
le.it/, il coordinatore del PD, Simo
ne Pettirossi, che aggiunge "Grave 
dimenticanza per chi si vanta ogni 
giorno delle proprie gesta in favore 
di cultura e turismo. Di chi è la 
colpa se l'Ente, le cui casse sono 
sempre magre, non beneficerà di 
questa agevolazione fiscale? Per
ché coloro che avevano il compito 
di attivarsi per trovare finanzia
menti, sponsor, oltre che giurati di 
fama internazionale, si sono fatti 
sfuggire questa possibilità? Non 
vorremmo, conclude Pettirossi, 
che a pagare siano sempre e solo i 
partaioli... che tutto l'anno lavora
no e si impegnano per la Festa". 

Determinante Il consigliere Massimo Geoli 

lA Regione sulla questione 'Jbrgiovtmnelto 

Frana, riapertura della strada 
entro il mese di agosto 

PERUGIA -Ripristinare entro il corrente mese di agosto la viabili
tà sulla strada provinciale "249": con questo obiettivo si è conclusa 
la riunione in Regione del Comitato interistituzionale per la frana 
di Torgiovannetto, nel Comune di Assisi, di cut~ già dato 
anticipazioni nei giorni scorsi il sindaco Cladio Ricci. L'ììleoQÌ!O, 
presieduto dall'assessore regionale all'Ambiente Lamberto Bottiìì1; 
è servito afare il punto della situazione dei lavori relativi alla frana. 
Presenti anche il vicepresidente della Provincia di Perugia Palmiro 
Giovagnola, il sindaco stesso e i tecnici che si occupano degli 
interventi. 'lUtti hanno concordato sulla possibilità di una prossi
ma riapertura della strada provinciale, salvo imprevisti dovuti ad 
eccezionali eventi meteorologici che dovessero impedire la conclu
sione degli ultimi interventi. 
Al termine dell'incontro i tecnici della Regione Umbria e della 
Provincia di Perugia ed il direttore dei lavori hanno effettuato un 
sopralluogo al cantiere di Torgiovannetto. La presa visione dello 
stato dei luoghi edell'avanzamento delle opere ha, anche in questo 
caso, confermato la possibilità di una prossima apertura della 
strada provinciale interessata dalla frana. 

manere ben distinti dalla Destra 
di Storace e del Pdl: Partito dei 
Comunisti Italiani, Luigi Ciotti, 
Italia dei Valori, Margherita, 
Udeur. "Il primo cittadino sta ce
dendo alle pretese del capogrup
po Geoli, unico, in questo momen
to, in grado di garantire la maggio
ranza numerica" fa notare il segre
tario comunale d~l PdCi, Massimi
liano Gestroemi "il mio partito in
tende ricostituire un unico polo di 
centrosinistra, se non altro per 
non far vincere l'opposizione, seb
bene si tratti di un obbiettivo ar
duo da raggiungere, dal momento 
che, purtroppo, devo ammettere 
che ha ragione il capogruppo del 
Popolo delle Libertà, Fabrizio Ma
sci: la maggioranza di Bastia Um
bra non esiste più. Il centrosini· 
stra unito comunque vincerebbe 
per un pelo contro gli avversari 
politici, ma l'ipotesi più probabile 
è che i candidati siano tre e che, 
quindi, il centro destra trionfi sui 
due volti di sinistra in lizza per la 
poltrona da sindaco. Il PdCi diffi
cilmente avrà un candidato, ma 
un'alleanza sicuramente; enon te
miamo di andare all'opposizio
ne". Discorso molto interessante, 
specie per il leader delle Liste Ci
viche, Rosella Aristei, da molti in
dicata come ilvolto delldQIZe al
ternative di sinistra per le prossi
me elezioni: "L'uscita del PdCi 
dalla maggioranza è un gesto im
portante, che potrebbe conclude
re l'allineamento di coloro che 
puntano amandare acasa la giun
ta Lombardi e modificare le scelte 
urbanistiche compiute per questa 
città". Qualcosa, dunque, si muo
ve. 

Alberta Gattucci 

Vibrate proteste dei cittadini
 

La stazione
 
deve offrire
t·· ..magglon serVIZI
 

ASSISI - Una 'petizione' rivolta 
a Trenitalia per chiedere mag
gior 'riguardo' nei confronti del
la stazione di Assisi: l'idea (anco
ra tutta da studiare nelle sue ap
plicazioni pratiche) è venuta ad 
alcuni cittadini, che vorrebbero 
estenderla ai com
mercianti e a chi, 
come i tassisti, 
non è direttamen
te 'collegato' aUa 
stazione ma lavo
ra comunque nel
la zona. Le 'critici
tà' che i cittadini 
vorrebbero segna
lare a Trenitalia 
sono note da tem
po: difficoltà a fa
re i biglietti (nei 
giorni scorsi, ad 
esempio, si è rotta 
la macchinetta 
dell'edicola, con 
conseguenti disa
gi per i viaggiato
ril, biglietteria 
parzialmente 
chiusa anche in 
un periodo, come 
quello estivo, pie
no di turisti, infor
mazioni non sem
pre reperibili 'in 
loco' (non tutti 
hanno internet a 

"l'oscuramento" dei 'televisori' 
con gli orari. Quest'ultimo pro
blema, in particolare, si è presen
tato nei giorni scorsi, quando gli 
operai del cantiere della stazio
ne, "scusandosi per il disagio", 
hanno recintatb la zona lavori 

adiacente l'ingres
so con una rete
 
scura da cui era
 
impossibile visio

nare gli orari di ar

rivi e partenze. In
 
un primo momen·
 
to, pare che gli
 
operai si siano ri

fiutati di far 'arre

trare' il cantiere,
 
e anche di sposta

re la 'televisione'
 
con un semplice
 
cavo in modo da
 
renderla nuova

mente visibile: da
 
una decina di gior

ni, comunque, la
 

Stazione Proteste rete è stata sposta

ta e gli schermi so

no di nuovo fruibi
Si elabora li. Se la petizione 
fosse messa in atpetizione to, otterrebbe si
curamente l'apda inviare poggio dei gestori 
dell'edicola, chea Trenitalia spiegano: nPerso
nalmente non è il 

disposizione o, come le persone 
anziane, sanno usarlo, senza con
tare che difficilmente i gestori 
del bar e dell'edicola sono infor
mati su eventuali cambi di treno 
da effettuare in stazioni che non 
siano quella di Assisi), l'annun
cio dei treni in arrivo ein parten
za non sempre puntuale e 

In internet ci S0110 tutti gli elementi utili per fare la richiesta 

Impianti fotovoltaici, ecco i soldi
 
ASSISI - Un pieno di energia (solare) nei comu
ni del comprensorio. Il progetto, acui aderisco
no 28 comuni della provincia, si chiama "1000 
tetti fotovoltaici". La società Sienergia ha pubbli
cato un bando per l'erogazione di alcuni contri
buti per la realizzazione di sistemi fotovoltaici 
di potenza di 3kw collegati alla rete del distri
butore locale di energia elettrica, pannelli suffi
cienti per un'abitazione. Partecipare èpossibile 
inoltrando le domande a Sienergia entro il 15 
settembre. Per qualunque informazione si può 
visitare il sito www.sienergiaspa.it. Da Assisi, 

Novitè SOldi anche per Cannara 

provato le linee guida egli schemi di convenzio
ne per attivare nel territorio progetti pubblico
privati tesi a installare impianti industriali di 
cogenerazione, fotovoltaico, eolico 'leggero' 
(più piccolo e meno impattantel, idraulico e 
biomasse". Per info e moduli per la richiesta, si 
può contattare l'ufficio Energia aSanta Maria ai 
numeri 075.8138406/417/411. Anche il Comune 
di Cannara tiene particolarmente al progetto; 
dopo aver organizzato un incontro per illustrare 
i vantaggi ai cittadini, mette a disposizione i 
moduli presso gli uffici comunali esulptbprio 

però, il Comune consiglia di affrettarsi, perché detto il sindaco Claudio Ricci· rivolta ai privati sito www.comune.cannara.pg.it un banner con 
solo i primi 68 impianti saranno totalmente per utilizzare sempre più e meglio le energie link dal titolo "Diamo energia al futuro". 
finanziati. "E' una importante opportunità - ha rinnovabili e il fotovoltaico. Il Comune ha ap- Valentina Antonelli 

Il Centro internazionale continua a stupire 
Progetto millennio per la pace 
Donati 366 ulivi agli operatori 
ASSISI (v. a.) - Il Centro Internazionale per la Pace tra i popoli conti
nua il suo progetto del "Millennio per la Pace". Quest'anno, il Centro 
presieduto da Gianfranco Costa consegnerà agli 'operatori di pace', 
uomini e donne che si impegnano nella vita quotidiana a sconfiggere 
fame e guerre, 366 olivi, grazie alla collaborazione entusiasta della 
facoltà di Agraria. "1:olivo è uno dei grandi simboli di Pace - dice Costa 
-ogni pianticella ricevuta dai 366 (anno bisestile) Cavalieri per la Pace, 
porterà frutti. Ogni cavaliere darà il proprio contributo per iniziative a 
sostegno dei bambini, in particolare l'adozione adistanza di un bambi
no o un contributo per scuole o ospedali aiutati dal Centro Pace ong". 
1:olivo per la Pace è stato consegnato dal presidente, da Alessandra 
Cenci e Leonardo Cenci, alla principessa Wijdan Al-Hashemi, amba
sciatrice del Regno Ascemita di Giordania, nei giorni scorsi a Roma. Il 
simbolo di pace è stato ricevuto anche da altri personaggi come Donna 
Maria Pia Fanfani, Paola Saluzzi, Rolando Mosca Moschini, Daniela 
Letta. 

Si è svolta la lotteria di Torchiagina 

Estratti i biglietti vincenti 
della Sagra dell'oca 2008 

ASSISI ({p.)- Si è svolta domenica sera, alla presenza dell'assessore 
al Bilancio del Comune di Assisi, Moreno Massucci, e degli agenti 
dei Vigili Urbani, che hanno verbalizzato la corretta esecuzione, 
l'estrazione dei biglietti vincenti della lotteria della Sagra dell'Oca di 
Torchiagina. Questi i biglietti vincenti: l' premio (Fiat 500), biglietto 
numero 8.347; 2' premio (computer portatile), biglietto numero 
8.008; 3' premio'(forno + piano cottura Candy), biglietto num. 
5.458; 4' premio (buono weekend da 300 euro), biglietto num. 
9.745; 5' premio (macchina fotografica digitale), biglietto 
num.4.715; 6' premio (mountain bike), biglietto num. 7213; 7' pre
mio (B.A. Acqua & Sapone 120 euro), biglietto num. 8.547; 8' 
premio (ricarica telefonica da 80 eurol, biglietto num. 0625; 9' 
premio (ricarica telefonica da 50 euro), biglietto num. 9.025; lO' 
premio (ricarica telefonica da 25 euro), biglietto nuro. 9.057. L'elen
co dei vincitori è consultabile anche sul sito http://www.sagradello
ca.it. 

vendere un biglietto in più o in 
meno che ci interessa, una stazio
ne come quella di Assisi è indi
spensabile, e più che chiuderla 
dovrebbero ampliare l'orario di 
apertura della biglietteria edota
re lo stabile anche di un ufficio 
informazioni". 

Flavia Pagliochini 


